



El IPRI en la Comunitat Valenciana en febrero de 2020 ha disminuido un -0,4% respecto al mes anterior y un -1,0% en términos interanuales. En España estos porcentajes se han situado en el -1,2% y -2,8%, respectivamente.

Por grupos según destino económico ha aumentado en bienes de consumo un 2,2% y en bienes de equipo un 0,2%, mientras que descendía considerablemente en energía (-6,0%), como consecuencia básicamente de la bajada de los precios del refino de petróleo, y en bienes intermedios (-0,4%).

ÍNDICE DE PRECIOS INDUSTRIALES (IPRI), Febrero 2020

Base 2015

Comunidades Autónomas	ÍNDICE	Variación mensual	Variación anual
Andalucía	100,0	-2,2	-3,9
Aragón	103,5	-0,5	-1,8
Asturias, Principado de	98,3	-3,4	-8,1
Balears, Illes	98,2	-2,8	-7,6
Canarias	98,6	-2,8	-7,4
Cantabria	101,9	-0,2	-3,6
Castilla y León	100,8	-0,8	-2,3
Castilla-La Mancha	104,3	-0,8	-0,2
Cataluña	103,6	-0,5	0,2
Comunitat Valenciana	103,8	-0,4	-1,0
Extremadura	104,3	-0,2	-0,8
Galicia	102,1	-1,7	-2,4
Madrid, Comunidad de	96,6	-1,6	-3,9
Murcia, Región de	103,4	-2,4	-1,5
Navarra, Comunidad Foral de	101,7	-0,5	-0,6
País Vasco	105,2	-2,0	-4,0
Rioja, La	104,6	-0,1	0,4
España	102,0	-1,2	-2,2